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          Объектом исследования является ООО «Перспектива». 
Предметом выпускной квалификационной работы является бухгалтерский процесс формирования затрат на производство.
Целью выпускной квалификационной работы является  исследование теоретических и практических вопросов учета и анализа расходов на производство в свете современной нормативно-правовой базы.
Был проведен анализ структуры и динамики затрат ООО «Перспектива» за период 2016, 2018 гг. в ходе которого были вы-явлены основные направления влияющие на финансовый результат предприятия. Таким образом, были выявлены следующие тенденции: повышение объема производственных и общепроизводственных  расходов приводит к увеличению себестоимости продукции, что не благоприятно сказывается на финансовый результат деятельности; снижение коммерческих расходов приводит увеличению выручки.
Система внутреннего контроля в ООО «Перспектива» находится на среднем уровне, но очень близка к снижению.
        

        
          The object of the study is LLC «Perspektiva». 
The subject of the final qualifying work is the accounting process of formation of production costs.
The purpose of the final qualifying work is to study the theoretical and practical issues of accounting and analysis of production costs in view of modern legal framework.
An analysis was conducted of the structure and dynamics of costs LLC «Perspektiva» for the period 2016 - 2018, which have been the main trends affecting the financial performance of the company. Thus, the following trends were identified: increase in the volume of production and General production costs leads to an increase in the cost of production, which does not favorably affect the financial result of the activity; reduction of commercial expenses leads to an increase in revenue.
The system of internal control in LLC «PERSPEKTIVA» is at the average level, but is very close to decrease.
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